

KATA PENGHANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi/tesis dengan judul **“Pengaruh Internasionalisasi UMKM Terhadap Inovasi dengan Peran Mediasi Orientasi Pasar dan Kewirausahaan di Jawa Barat”**. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S1 Program Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika (MBTI) Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam proses penyusunan skripsi ini, penulis telah mendapatkan bimbingan, saran, dukungan dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak yang terlibat, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Mediany Kriseka Putri, SKG., MBA selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan arahan dari awal hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi sampai akhir dengan baik.
2. Ibu Dr. Astri Ghina, S.Si., M.S.M. dan Bapak Sunu Puguh Hayu Triono, S.T., M.M. selaku penguji yang telah bersedia memberikan saran dan membantu evaluasi terhadap penulisan skripsi ini hingga selesai.
3. Ibu Ardilla Iradianty, S.E., M.M selaku Dosen Wali penulis yang senantiasa memberikan dukungan, saran, dan arahan serta membimbing penulis selama menjadi mahasiswi dikelas MB-42-07, Fakultas Ekonomi Bisnis, Universitas Telkom.
4. Kedua orang tua dan anggota keluarga yang selalu memberikan dukungan dan selalu mendoakan kepada penulis selama penyusunan skripsi hingga selesai.
5. Nabila Hasna Haq, Afirda Nurgita, Yulia Rahmasari dan Hana Hermadiana Putri selaku teman-teman terdekat yang selalu menemani dan memberikan dukungan selama proses penyelesaian skripsi ini.
6. Nadya Salsabila Nur Azizah, Nazia Afiatusshiam, Haifaninda Istifaroh, Annisa Prameswariputri, dan Rhilfy Roel Regary sebagai teman

seperjuangan yang menemani dan memberikan dukungan serta bantuan selama masa perkuliahan hingga menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

7. Serta pihak-pihak lain yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah mendukung penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Atas dukungan dan bantuan berbagai pihak tersebut, penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan sebaik mungkin, Penulis berharap semoga berbagai pihak selalu diberikan kesehatan dan rezeki yang berlimpah. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna karena keterbatasan penulis dalam pengetahuan dan pengalaman serta waktu untuk mengerjakan. Oleh karena itu, Penulis sangat mengharapkan segala bentuk kritik maupun saran yang bersifat membangun dari para pembaca kepada penulis sehingga Penulis dapat memperbaiki segala kekurangan yang diterima dan akan menjadi lebih baik kedepannya. Penulis berharap dengan adanya skripsi ini, dapat bermanfaat sebagai referensi dan wawasan serta memberikan yang dibutuhkan oleh para pembaca.

Bandung, 21 Maret 2023

Alfita Syifa Toni
1401180196